
 

教育研究評議会（平成２９年度第８回）議事要旨 

 

１．日 時   平成２９年１２月１９日（火）１３：３０～１５：３３ 

 

２．場 所   事務局３階 会議室 

 

３．出席者   横矢議長（学長） 

箱嶋、垣内、中島、土井の各評議員（理事） 

小笠原、松本、橋本、太田、稲垣、河合、加藤、寳學、石川、奥田の各評議員 

 

  欠席者   中島（康）、中村の各評議員 

 

出席監事  西村、野口の両監事 

 

陪席者   常盤管理部長 

西山、寒川、林田、森田、尾形、佐橋、田坂、木田の各課長 

 

（配付資料一覧） 

資料１     教育研究評議会（平成２９年度第７回）議事要旨（案） 

資料２     教員人事について 

資料３－１   海外機関との学術交流協定の締結等について 

資料３－２   学術交流協定（新規締結）計画書（チェンマイ大学） 

資料３－３   学術交流協定（新規締結）計画書（マッコーリー大学） 

資料３－４   学術交流協定（新規締結）計画書（ニューカッスル大学） 

資料３－５   学術交流協定（更新）計画書（シドニー工科大学） 

資料３－６   学術交流協定の終結について（ポアティエ大学） 

資料４     パナソニック株式会社との研究インターンシップ協定の締結について 

資料５     「サントリー課題創出連携研究事業」連携研究室の設置期間延長 

資料６     「奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシー」の一部改正について 

資料７     各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

資料８     先端科学技術研究科における研究科長候補者等について 

資料９－１   教員人事について 

資料９－２   教員人事について 

資料１０    URA人事について 

資料１１    奈良先端科学技術大学院大学アドミッション・ポリシー、カリキュラム・ポリシ

ー及びディプロマ・ポリシー 

資料１２    平成２８年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（通知） 

資料１３    「研究大学強化促進事業」中間評価結果について（通知） 

資料１４－１  海外機関との学術交流協定の締結について 

資料１４－２  学術交流協定（新規締結）計画書（ユニヴァーシティ・カレッジ・ロンドン数理

科学研究科） 

資料１５    平成３０年度入学者選抜試験の実施状況について 

資料１６    平成２９年度 重点戦略経費＜第三次・第四次＞（大学運営経費）配分 

資料１７    平成２９年度監事監査報告について 

資料１８    平成２８年度決算検査報告説明会 

資料１９    奈良先端大東京フォーラム2017開催報告 

資料２０    賀詞交歓会の開催について（通知） 

資料２１    平成２９年度国際交流懇話会実施要領 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

資料１に基づき、平成２９年度第７回の議事要旨（案）について、原案のとおり承認した。 



 

（審議事項） 

（１）教員人事について 

議長から、資料２に基づき、教員人事（助教５名の再任）について説明があり、審議の結果、

原案のとおり承認した。 

 

（２）海外機関との学術交流協定の締結等について 

垣内理事から、資料３－１～６に基づき、学術交流協定の締結等について説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認した。 

・チェンマイ大学と本学との学術交流協定書及び学生交流覚書（授業料不徴収付属文書を含

む）の新規締結（資料３－２） 

・マッコーリー大学と本学との学術交流協定書の新規締結（資料３－３） 

・ニューカッスル大学と本学との学術交流協定書の新規締結（資料３－４） 

・シドニー工科大学と本学との学術交流協定書及び学生交流覚書の更新（資料３－５） 

・ポアティエ大学と本学との学術交流協定書及び学生交流覚書の終結（資料３－６） 

 

（３）パナソニック株式会社との研究インターンシップ協定の締結について 

垣内理事から、資料４に基づき、パナソニック株式会社との研究インターンシップ協定の締

結について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（４）「サントリー課題創出連携研究事業」連携研究室の設置期間延長について 

箱嶋理事から、資料５に基づき、「サントリー課題創出連携研究事業」連携研究室の設置期間

延長について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（５）「奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシー」の一部改正について 

小笠原副学長から、資料６に基づき、「奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシ

ー」の一部改正について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（報告事項） 

（１）各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 
石川企画・教育部長から、資料７に基づき、以下の各種委員会及び各研究科教授会等の議事概

要について、報告があった。 
・平成２９年度第１回学長選考会議（平成２９年１１月２９日開催） 
・平成２９年度第１０回役員会（平成２９年１１月２９日開催） 
・平成２９年度第２回経営協議会（平成２９年１１月２９日開催） 
・平成２９年度第１０回情報科学研究科教授会（平成２９年１２月１４日開催） 
・平成２９年度第８回バイオサイエンス研究科教授会（平成２９年１２月１３日開催） 
・平成２９年度第７回物質創成科学研究科教授会（平成２９年１２月１２日開催） 
・平成２９年度第７回教育推進委員会（平成２９年１１月１７日開催）※前回未報告分 
・平成２９年度第３回総合安全衛生管理委員会（平成２９年１２月７日開催） 
・平成２９年度第８回安全衛生委員会（平成２９年１１月２７日開催（電子委員会）） 
・平成２９年度第９回安全衛生委員会（平成２９年１２月４日開催） 
・平成２９年度第４回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２９年１１月２４日開催（電

子委員会）） 
・平成２９年度第４回動物実験委員会（平成２９年１１月３０日開催（電子委員会）） 
・平成２９年度第３回IR会議（平成２９年１１月１３日開催）※前回未報告分 
・平成２９年度第２回研究不正防止委員会（平成２９年１１月１日開催）※前回未報告分 
・平成２９年度第１１回事務連絡会（平成２９年１１月２２日開催） 
・平成２９年度第１２回事務連絡会（平成２９年１２月１４日開催） 

 

（２）先端科学技術研究科における研究科長候補者等について 
議長から、資料８に基づき、先端科学技術研究科における研究科長候補者等について、報告が

あった。 
 
 
 



 

（３）教員人事について 
議長から、資料９－１～２に基づき、教員人事（助教２名の退職及び客員准教授１名の称号付

与）について、報告があった。 
 

（４）URA人事について 
議長から、資料１０に基づき、URA人事（事務職員からURA（チーフ）への配置換え１名）につ

いて、報告があった。 
 

（５）「アドミッション・ポリシー」、「カリキュラム・ポリシー」及び「ディプロマ・ポリシー」の

改正について 

垣内理事から、資料１１に基づき、「アドミッション・ポリシー」、「カリキュラム・ポリシー」

及び「ディプロマ・ポリシー」の改正について、報告があった。 
 

（６）平成２８年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 
石川企画・教育部長から、資料１２に基づき、平成２８年度に係る業務の実績に関する評価の

結果について、報告があった。 
 

（７）「研究大学強化促進事業」中間評価結果について 
奥田研究・国際部長から、資料１３に基づき、「研究大学強化促進事業」中間評価結果につい

て、報告があった。 
 

（８）海外機関との学術交流協定の締結について 
奥田研究・国際部長から、資料１４－１～２に基づき、ユニヴァーシティ・カレッジ・ロンド

ン数理科学研究科と本学情報科学研究科との学術交流協定の新規締結について、報告があった。 
 

（９）平成３０年度入学者選抜試験の実施状況について 
石川企画・教育部長から、資料１５に基づき、平成３０年度入学者選抜試験の実施状況につい

て、報告があった。 
 

（１０）平成２９年度重点戦略経費の配分について（第三次・第四次） 
常盤管理部長から、資料１６に基づき、平成２９年度重点戦略経費の第三次・第四次配分につ

いて、報告があった。 
 

（１１）平成２９年度監事監査報告について 
野口監事から、資料１７に基づき、平成２９年度監事監査「キャリア支援体制に関する整備及

び実施状況」について、報告があった。 
 

（１２）「平成２８年度決算検査報告説明会」について 
中島理事から、資料１８に基づき、平成２９年１２月１３日（水）に開催された「平成２８年

度決算検査報告説明会」について、報告があった。 
 

（その他） 

（１）「奈良先端大東京フォーラム2017」開催報告について 

奥田研究・国際部長から、資料１９に基づき、平成２９年１１月２７日（月）に開催した「奈

良先端大東京フォーラム2017」の入場者数等について、報告があった。 

 

（２）「賀詞交歓会」の開催について 

石川企画・教育部長から、資料２０に基づき、平成３０年１月９日（火）に開催予定の賀詞

交歓会について、開催案内があった。 
 

（３）「平成２９年度国際交流懇話会」の開催について 

奥田研究・国際部長から、資料２１に基づき、平成３０年１月２３日（火）に開催予定の「平

成２９年度国際交流懇話会」について、開催案内があった。 
 

以 上 


